



**Tak Ada Pelamar Arsiparis**  
 ■ Empat Ribuan Orang Daftar CPNS Pemkot Yogya

**YOGYA, TRIBUN** Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta telah menutup proses pendaftaran calon pegawai negeri sipil (CPNS) pada Kamis (28/11) pukul 19.00 WIB. Tercatat, ada sebanyak 4.932 orang pendaftar di lingkungan Pemkot Yogya, dan dari jumlah itu hanya sebanyak 4.410 yang menyelesaikan hingga kepada proses *submit*.

Kepala Bidang Pengembangan Aparatur BKPP Kota Yogyakarta, Ary Iryawan mengatakan, dari jumlah pendaftar itu formasi yang paling banyak diincar oleh pelamar dan menyelesaikan hingga proses *submit* yakni analisis perencanaan, evaluasi, dan pelaporan (330), pelaksana/terampil bidan (275), pelaksana/terampil perawat (247), ahli pertama perawat (204), serta guru IPA (189).

Sementara, formasi yang sepi peminat di antaranya, pranata pemadam kebakaran (damkar), penyusun bahan bantuan hukum, dan analisis tata ruang. Dua formasi yang dikabarkan kosong beberapa waktu lalu, yakni arsiparis dan polisi pamong praja (pol pp) juga masih nihil pelamar hingga proses penutupan pendaftaran.

"Saat ini kami masuk tahap verifikasi dokumen. Sudah setengah pendaftar yang selesai kami verifikasi."

**Ary Iryawan**  
 Kabid Pengembangan Aparatur  
 BKPP Kota Yogyakarta

**Tindak Lanjut**  
 Untuk Ditanggapi  
 Untuk Diketahui

## Tak Ada Pelamar Arsiparis

• Sambungan Hal 9

pendaftar yang selesai kami verifikasi dan 16 Desember rencana kami umumkan," jelas Ary Jumat (29/11).

Untuk pelamar formasi disabilitas, Ary menyebut tahun ini Pemkot membuka 8 formasi. Beberapa waktu lalu pihaknya sudah menerima 4 pelamar. Namun hingga proses pendaftaran berakhir, pihaknya masih melakukan proses pengecekan jumlah pelamar disabilitas.

### Menurun

Dijelaskannya, jumlah pendaftar pada tahun ini

juga berkurang dibandingkan dengan penerimaan pada tahun lalu. Meskipun jumlah yang dibutuhkan pada tahun ini cukup banyak dibanding tahun lalu, tapi jumlah pelamar masih banyak pada penerimaan di tahun lalu. "Tahun lalu pendaftar hampir 10 ribuan kita butuh 345 dan tahun ini kita butuh 419, pendaftar hanya empat ribuan," jelas dia.

Ary mengatakan, sedikitnya jumlah pendaftar itu dimungkinkan karena syarat yang diberlakukan pihaknya cukup tinggi. Pada tahun lalu, pihaknya menetapkan indeks prestasi kumulatif (IPK) minimal pelamar di angka 2,85 sementara pada tahun ini IPK dipatok 3,00.

Pada penerimaan tahun ini, dia juga mengatakan tidak menemui hal-hal aneh atau unik pada dokumen para pelamar. Namun, ada beberapa pendaftar yang masih keliru dalam memasukkan lamaran dan juga berkas.

"Masih ada pelamar yang kurang teliti dan tidak cek. Misalnya melamarnya ke DIY tapi berkasnya dimasukkan ke sini atau daftar ke Sleman berkasnya dimasukkan ke sini," imbuh Ary.

Pihaknya menargetkan, proses verifikasi akan selesai pada pekan pertama Desember nanti. Namun, untuk tahap pengumuman tetap sesuai dengan jadwal yang dikeluarkan oleh BKN. (jsf)



### MENGABDI KEPADA NEGARA

- Ada 4.410 pelamar CPNS Pemkot Yogya yang menyelesaikan hingga proses submit.
- Pada rekaman kali ini Pemkot Yogya membuka formasi CPNS sebanyak 419.
- Saat ini ditaku kan verifikasi berkas dan akan selesai pada pekan pertama Desember.
- Formasi yang paling banyak dimiliki adalah tenaga kesehatan, evaluasi, dan pelaporan dengan 330 pelamar.

**330 PELAMAR**

- Sedangkan insipira dan job up sampai penutupan tak ada yang mampir.
- Jumlah formasi 8 formasi untuk penyandang disabilitas.

ANTARA FORO/ANDREAS PITRI ATMOWY/GRATIS/EMAZIA RAHMANN

**BUKU**  
- Pedagang menata buku paduan soal CPNS yang dijual di Shopping Book Centre, Yogyakarta, Rabu (26/11). Jelang tes CPNS, buku panduan lolos tes CPNS laris dibeli konsumen.



# Jangan Percaya Janji Manis

WALI Kota Yogyakarta mengklaim dan memastikan proses penerimaan CPNS di lingkungan Pemkot Yogya berlangsung secara transparan dan akuntabel. Dia meminta kepada para pelamar untuk tidak memper-

cayai siapa pun yang memberikan iming-iming dan menjanjikan bisa meloloskan para pelamar.

"Jangan percaya kepada si-

● ke halaman 15

## Jangan Percaya Janji Manis

● Sambungan Hal 9

apa pun dan pihak apa pun yang mengatasnamakan ini dan itu untuk bisa memasukan. Tidak ada dan jangan percaya janji manis," kata Haryadi, Jumat (29/11).

Dia mengatakan, para pelamar hendaknya mengikuti semua aturan dan juga persyaratan yang diberikan serta mempersiapkan diri sebaik mungkin jika ingin lolos pada tiap tahapan. Dia

mengingatkan, jangan sampai para CPNS berani melakukan hal-hal di luar dari ketentuan yang berlaku.

"Kalau ada ditemukan kejanggalan dalam proses, bisa langsung laporkan kepada help desk pengaduan masyarakat yakni pada Pak Wawali (Heruo Poerwadi) langsung," ujar dia.

Haryadi juga mengingatkan, sudah banyak korban yang termakan iming-iming soal bisa meloloskan CPNS. Maka itu, dia kembali mengingatkan, semua proses tahapan CPNS tidak bisa diintervensi oleh siapa pun.

"Tolong jangan mau, su-

dah banyak korban dan macam-macam modusnya. Bahkan saya sendiri tidak bisa mengintervensi," klaim dia.

Dia juga mengimbau kepada para ASN di lingkungan Pemkot untuk tidak memberikan janji dan iming-iming kepada para pelamar. Dia meminta kepada semua pihak untuk menghormati dan mengikuti semua tahapan dengan baik dan benar.

"Teman-teman ASN juga jangan berniat apa pun, walaupun dengan dalih apa pun. Emangnya dia bisa meloloskan apa? Jangan sekali-kali (mencobanya)," pungkas Haryadi. (jsf)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005